NANTEUIL EN VALLEE

La place et l'abbaye

Descriptif

Le site est composé de deux parties différentes : l'église, sa place et les abords d'une part et les restes de l'abbaye d'autre part.

L'église

Construite en style roman cette église a été vraisemblablement remaniée depuis (fenêtres). On regardera avec utilité les clichés (diapos et papiers) joints au dossier ou dans la diathèque. On notera l'importance prise par cette église, qui organise toute l'urbanisation du village.

La place, en forme de croissant, est bordée de maisons médiévales ou plus récentes XVIII°. Leurs volumes mesurés et équilibrés ont parfois été cassés par des extentions malheureuses (photo 1). Quelques uns de ces façades méritent une restauration attentive afin de redonner à cet espace son aspect traditionnel.

L¹abbaye

Les ruines de l'abbaye sont situées sur les collines au Nord du village. Au coeur d'un jardin particulièrement soigné, on peut observer, depuis la route quelques morceaux d'architecture ainsi que le plan de l'église abbatiale. Quelques uns des locaux ont été transformés (avec attention) en habitation (résidence secondaire ?).